

Konzert der Extraklasse mit den Schwarzmeer-Kosaken in Hornow

Stehende Ovationen für Peter Orloff und sein Ensemble

Hornow "Einfach wunderschön, begeisternd, ergreifend" – so haben in dieser Woche viele Besucher eines Konzertes im Hornower Schloss in den höchsten Tönen geschwärmt. Mit ihrem Konzert lösten Peter Orloff und sein Schwarzmeer-Kosaken-Chor regelrecht Jubelstürme und am Ende stehende Ovationen aus.



Unter der Leitung von Peter Orloff (l.) begeisterte der Schwarzmeer-Kosaken-Chor im Schloss in Hornow. Foto: Michael Karge

Die exzellenten Musiker waren auf Einladung des Heimatvereines nach Hornow gekommen. Der Saal war proppevoll. "Ich hätte wohl noch einmal so viele Karten verkaufen können", sagt Bürgermeisterin Antoinette Leesker über die riesige Nachfrage.

Das festliche Konzert des Kosaken-Chores unter der Leitung des berühmten Sängers und Schlagerproduzenten Peter Orloff (z. B. "Der Junge mit der Mundharmonika") verband die Kostbarkeiten aus dem reichen Schatz der russischen Musikkultur mit internationalen Welterfolgen. Von Beginn an verstanden es die Sänger und Musiker – unter ihnen der Weltmeister auf dem russischen Akkordeon – das Publikum auf eine faszinierende musikalische Reise durch Russland mitzunehmen.

Es war ein Konzert der Extraklasse, das den Zuhörern noch lange Zeit in Erinnerung bleiben wird.

mik/red